

## Auswertung des Seniorentreffens

- Am 27.9. fand- wie geplant- das Kaffeetrinken der Schönberger Senioren in der Palmberghalle statt
- Wir rechneten mit ca. 30 Teilnehmern, es waren nachher aber 56!!
- Die Mitarbeiter der Kaffeerösterei hatten eine nette Kaffeetafel vorbereitet, konnten auch schnell reagieren, als die Teilnehmerzahl so anstieg (holten Kuchen nach)
- Der Fahrdienst mit Hauser/Glöde klappte
- Ca. 35 Senioren beteiligten sich an den Befragung
- Die Auswertung ergab folgende Ergebnisse:
- Erwünscht sind feste Termine, der Mittwoch wurde mehrheitlich vorgeschlagen
- Geselliges Beisammensein mit Kaffee und Kuchen, gerne auch mit Infos zu Themen wie Rente, Pflege, Sicherheitsfragen u.ä.
- Auch kulturell gibt es Interessenten für gemeinsames Kartenspielen, Lesungen oder Tanztee
- Sportlich weniger Interessenten, evt. Wandern
- Eine aktive Beteiligung an künftigen Veranstaltungen wurde von den meisten Befragten abgelehnt, aber einige wären bereit

### **Fazit:**

Monatlicher fester Termin ist erwünscht

Als Ort wird das Foyer der Palmberghalle akzeptiert

Infoveranstaltungen nach Bedarf organisieren

Insgesamt gab es eine sehr positive Resonanz, dass die Stadt sich auch um ihre älteren Mitbürger kümmert

Ich wurde mehrfach auch in der Folgezeit angesprochen, wie nett der Nachmittag doch war oder man hat gehört, dass das Treffen sehr schön war

**Also war unsere Initiative genau richtig und nun müssen Taten folgen!!**

Emanuela Glöde